RECONSTRUCCION

MERCADO DE TORTOSA

Una de las obras de reparación de más necesidad pública en Tortosa era la que había de efectuarse en el mercado de la ciudad, centro de transacciones comerciales importantísimo.

Construído a fines del pasado siglo, se encontraba en estado de destrucción parcial al terminar la guerra de liberación en España, como puede observarse en las fotografías. La cubierta, de teja plana, se encontraba totalmente destruída, y algunas formas de hierro tenían que ser sustituídas.

Las primeras obras de urgencia ejecutadas fueron las de reparación de la cubierta.

En la parte ornamental de fachadas se procuró simplificarla en lo posible, respetando las líneas generales, ya que de otra forma la obra que realizar habría sido de gran duración.

En el interior se han reconstruído en su totalidad los puestos de venta, así como la instalación de los servicios higiénicos, dependencias de empleados de la báscula, inspectores e instalación de un depósito de agua para la limpieza del mercado. Han importado las obras 375.000 pesetas.



Nuevo mercado de Tortosa. Abajo: Fotos comparativas de la reconstrucción del interior. (Fotos Regiones.)



